

Holz-Handwerk und Fensterbau Frontale 2024 schließen mit positivem Ergebnis

Artikel vom **28. März 2024**

Messen

Das Messeduo [Holz-Handwerk](#) und [Fensterbau Frontale](#) fand in diesem Jahr wieder im Frühjahr statt. Veranstalter [NürnbergMesse](#) vermeldete sowohl bei Besuchern als auch bei Ausstellern gestiegene Zahlen gegenüber der »Summer Edition« in 2022.



Bild: NürnbergMesse.

Tief in neue Produkte und Technologien eintauchen, wertvolle Branchenkontakte knüpfen und Orientierung erhalten zu aktuellen Herausforderungen wie Nachhaltigkeit, Schutz vor Klimaextremen, seriellem Bauen und Sanieren oder Fachkräftemangel: Trotz einer angespannten Lage in der Baukonjunktur konnte das Messeduo aus Holz-Handwerk und Fensterbau Frontale rund 75.000 Besucherinnen und Besucher aus den Branchen Schreinerei/Tischlerei, Architektur und Fenster- sowie Fassadenbau (2022: 22.800) und 973 Aussteller (2022: 708) verzeichnen.

Über 300 Aussteller

Auf der Holz-Handwerk zeigten 329 Aussteller ihre Lösungen und Neuheiten für die Holzbe- und -verarbeitung, von Säge- und Schleifmaschinen bis hin zu Holzbearbeitungsmaschinen und Absauganlagen. »Wir freuen uns sehr darüber, dass die Holz-Handwerk trotz der konjunkturellen Rahmenbedingungen in der Baubranche so gut besucht war und wir wieder in der Lage waren, den vollständigen Betriebsbedarf des Schreiners und damit die komplette Wertschöpfungskette der Holzbe- und -verarbeitung zu präsentieren. Der Erfolg der Veranstaltung zeigt: Gerade in herausfordernden Zeiten gewinnt eine Branchenplattform wie die Holz-Handwerk nur noch mehr an Bedeutung«, so Stefan Dittrich, Veranstaltungsleiter Holz-Handwerk, NürnbergMesse. Die neuesten Profilsysteme, Befestigungstechnik, Sicherheitstechnik, Maschinen und Anlagen gab es auf den Messeständen der 644 Aussteller der Fensterbau Frontale zu entdecken. »Die Fensterbau Frontale hat sich wieder deutlich als Weltleitmesse für Fenster, Türen und Fassaden bewiesen und war der zentrale Treffpunkt für Besucher aus aller Welt auf der Suche nach aktuellen Trendthemen und Lösungen zu zentralen Branchenherausforderungen, was sich in den Messekennzahlen widerspiegelt. Auf den teils sehr beeindruckenden Standbauten der Aussteller wurden spannende Produkte gezeigt – darunter auch viele Weltneuheiten von Keyplayern als auch von Start-ups«, so Elke Harreiß, Veranstaltungsleiterin Fensterbau Frontale, NürnbergMesse. Das nächste Messe-Doppel findet turnusgemäß vom **24. bis 27. März 2026** im Messezentrum Nürnberg statt.

Hersteller aus dieser Kategorie
